



佐
田
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
事
務
局

また一つ年を取り、間もなく今年も大みそかを迎え、その向こう側に新しい年が待っています。辛いこともあったけど、涙も流したけど、必死に堪えた。向こう側には新しい太陽が昇るから。人の温かさに触れ、今年も「感謝」で締めくくれそうです。
まち協の活動にご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。
寒暖の差が激しい近頃ですが、皆様くれぐれもご自愛ください。
来る年が皆様にとって幸多き年となりますことを祈念いたします。
よいお年を!!

第3回役員会開催

一二月一六日、役員会を開催しました。
「米神山巨石祭」の日程を決め、それに伴う実行委員会を年明けに行うこととなりました。

した。

また、各区長さんに防犯灯の設置や改修の要望について調査を依頼したところ、佐田下地区から新規設置の要望があつたことから、業者と区長さん、土地所有者等とともに現地確認し、設置に向けて動いていることなどについて話をしました。

米神山巨石祭の実行委員に選ばれた方には改めて案内を出しますので出席とご協力をお願いします。

それと巨石祭当日はふれあい市場を開設予定ですので、皆様、今から出荷に向け、作業に勤しんでいただければと思います。

第175号



スマートフォンでQRコードを見ることができます



【Instagram アカウント】
@sfta.machikyo
(「安心院町4地区SNS」などで検索もできます)



告知

米神山巨石祭

令和8年3月8日(日) 開催!

門松完成・新年を迎える準備完了



さあ、この号もあと少しで完成、私自身も新年を迎えるために、如何にも仕事をしていきますと見せかけの散らかった机の上を美しく片付けないと。

こりやあ、大ごつちや。

事前の竹の切り出しからパーツづくり、当日の組み立てから完成まで参加して下さった方々、お疲れさまでした、ありがとうございました。

紅白をさらに二班ずつ四チームに分かれ、それぞれの門松に熊笹、松と梅、なんてんをさし、最後に黄金の扇を取り付けて完成。これで新年を迎える準備が整いました。

一二月一九日、佐田小学校児童とともに佐田小と佐田地区公民館に門松の飾りつけをしました。

